
◎各委員会報告
◇出席委員会－大平副委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。
なお出席奨励賞をお渡し致します。
荒川義次会員、佐藤友計会員おめで
とうございます。

◇スマイルボックス委員会－富岡小委員長
・勿来消防署員の卓話と来訪を歓迎して。
富岡、髙萩、鈴木敏広、関川、木幡、押田、渡邉（國）、
山下、川口、鈴木（修）、赤津（善）、矢代、鈴木（雅）、
越田和、浜津、佐藤智子（のりこ）、星、髙木、鈴木（孝）、
渡邉（公）、大平、荒川（清）各会員及び冨澤会長、
鈴村副会長、佐藤政司会長エレクト、岩元幹事、小
熊副幹事
・出席奨励賞ありがとうございました。佐藤友計会員
・前回欠席ごめんなさい。　　嵐、藤田、斉藤各会員

◇青少年奉仕委員会－嵐委員長
　皆さん、今日は。青少年奉仕委
員会より報告致します。第 38 回
ロータリークラブ杯中学校ソフト
テニス大会の打合せを 2 月 28 日
五浦観光ホテルにおいて行いまし

た。鈴村副会長、高橋青少年副委員長と私で出席致
しました。日程は 4月 22 日㈯ 8時から開会で大会を
行います。23 日は雨天の場合の予備日になります。
場所は雨情の里スポーツ広場で開催します。参加予
定のいわき地区の中学校は、勿来第一中学校、錦中

ゲスト
　　勿来消防署　救急第一係長

　　救急救命士　木　村　賢　哉 様

◎会長報告－冨澤藤利会長
　皆さん、今日は。まず、本日お見えになっており
ます勿来消防署のお客様をご紹介致します。救急救
命士をされております木村救急第一係長様です。後
程鈴木修一郎会員より詳しくご紹介をお願い致しま
す。今週に入り天候も気温も寒暖の差が激しくなっ
てきています。そして 3日後には 6年目の東日本大
震災の日であります、3月 11 日を迎えます。私の会
長年度も残るところ 3 カ月余りとなりました。3 月
12 日には会長エレクト研修会が開催され、また 5月
21 日には地区協議会が予定されております。この為、
私の隣にいる佐藤政司会長エレクトは来年度の構想
をいろいろ練っております。会員の皆様には佐藤政
司会長エレクトにご協力下さるよう宜しくお願い申
し上げます。今年度は皆様のご協力で強力な体制を
構築して戴きました。来年度も同様の体制が出来る
ことを期待しております。私からは以上です。

◎幹事報告－岩元義春幹事
・東京江戸川ロータリークラブより週報が届いており
ます。
・ガバナー事務所よりガバナー月信が届きましたので
皆さんのボックスに入っているかと思います。
・只今会長よりお話もありましたが、東日本大震災よ
り 6年となります。いわき分区では今週 3月 11 日
希望の灯り復興の願いということで、平中央公園で
17 時 30 分から祈りの集いが開催されますので都合
のつく方はご参加下さるようお願いします。

出席状況 正会員数　　　　　   56 名　　　　本日出席会員数　　　　　   40 名
 本日の出席率　　   81.63％　　　 
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  CLUB BULLETIN
　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

人類に奉仕するロータリー

ロータリーソング　奉仕の理想
－今月は水と衛星月間です－

ロータリーの行動規範
　　　　佐藤　智子 会員

学校、植田中学校、植田東中学校、泉中学校の 5校
ですが泉中学校は修学旅行と重なって参加は難しい
ということで、他の 4校は是非参加させて欲しいと
返事を頂戴致しました。4月 22 日に当クラブから参
加出来る会員は私に一声掛けて下さい。時間を決め
て一緒に行きたいと思います。宜しくお願いします。

◎卓話者紹介－鈴木修一郎会員
　只今ＳＡＡからお話がありましたが、本日卓話を
して戴くのは勿来消防署に勤務されております救急
救命士の木村賢哉さんでございます。今月 3 月は、
水と衛星月間で社会奉仕委員会と環境保全委員会が
担当しているわけですが、地区の社会奉仕委員会と
して今年は救急救命について各クラブで勉強会をす
るというのがテーマになっておりました。そのよう
な理由で本日救急救命のお話をお聞きすることにな
りました。クラブの会員も高齢化して来ております
ので是非この機会に救急救命について勉強して欲し
いと思います。木村さん宜しくお願い致します。

◎外部卓話
勿来消防署　救急第一係長

救急救命士　木村 賢哉 様
　皆さん、今日は。勿来消防署第
一係長木村賢哉と申します。本日
はお招きありがとうございます。

今日は救急救命活動について、3項目についてお話を
したいと思います。まず、いわき市の救急について、
次にラグビー試合中の心肺停止救命事例、心肺蘇生
とＡＥＤについて話を進めて参りたいと思います。


